



6月きりんぐみだより



2022年6月1日 発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズⅡ

今月のねらい

- 友だちや保育者に自分の思いを伝えながら、一緒に遊びを楽しむ。
⇒子どもの思いを受け止め、安心して生活や遊びができるようにする。
- 梅雨期の身近な動植物や自然に興味を持ち、触れたり調べたりして遊ぶ。
⇒梅雨期の自然や身近な生き物、植物、栽培物に興味・関心を持つ。



梅雨に入り、雨の日が多くなりましたね。雨の日は憂鬱になりがちですが、雨の日ならではの遊びを取り入れて楽しんでいきたいと思えます！大雨の日にお部屋から畑を見て、“ヒマワリが溺れている”と言う可愛い子ども達！！晴れた日には園庭や畑、散歩に行き思いっきり体を動かしたいと思います。体調を崩しやすい季節なので、体調管理にも十分注意していきましょう(^▽^)/

☆夏野菜を植えたよ☆

5月にきゅうり・オクラ・ピーマン・ネギの夏野菜を植えました。苗に土をかける時、「優しくだよ」とお友だちに教えてあげたりネギの球根を匂って「ネギの匂いだー」とにこにこ笑顔をみせたりするきりん組さんでした♪栽培をしていく中で、植物に興味を持ったり、野菜が大きくなっていく変化を見せたりしながらや収穫することの喜びを感じてくれたら良いなと思えます。

☆しゃぼん玉大好き☆

今きりん組さんではしゃぼん玉が大ブーム！雨で戸外遊びができない時は玄関前の軒下でしゃぼん玉をして楽しんでいます。連続でたくさんしゃぼん玉を吹くことが出来た子ども達は「見て見て！いっぱいできたよー！！」と大喜び。しゃぼん玉を楽しんだ後は、残りの液を使い泡遊びをして楽しんでいます♪

～お願い～

- ・畑ではスリッパ、散歩では靴を使用する為、靴箱には靴とスリッパの2足を置いて頂けると助かります。
- ・お下がりや新しい洋服にも記名をお願いします。これから暑くなり着替えをする機会が多くなります。なるべく入れ間違えを減らす為にもご協力宜しくお願いします。

